

Adorado sea el Santísimo Sacramento
Por siempre sea bendito y alabado



Ave María Purísima
Sin pecado concebida

Hoja informativa nº 259

Época IV. Septiembre y Octubre 2024

Edita: Consejo Diocesano de Valladolid de A.N.E.

(Esta hoja y las anteriores pueden consultarse en www.archivalladolid.org)

Vigilias para los meses de Septiembre y Octubre de 2024 (Valladolid)

Turno	Titular	Iglesia	Spbre. Día	Octubre Día	Hora
3º	Stº Tomás de Aquino	Parrq. del mismo nombre. c/ Álvarez Taladriz 15	28	26	19,00
6º	San Andrés Apóstol	Parrq. San Andrés Pza. de San Andrés 2	18	17	19,30

SECCIONES DE LA DIÓCESIS

Tordesillas	Iglesia de Santa María	--	--	
Campaspero	Iglesia de Stº. Domingo de Guzmán	5	3	18,30
Cogeces del Monte	Iglesia de Ntra. Señora de la Asunción	--	--	
Medina de Rioseco	Iglesia de Santa María	6	4	18,45
Alaejos	Iglesia de Santa María	28	26	18,30

Si no puedes velar con tu turno, cumple el compromiso en otro

TEMPLOS CON EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO EN VALLADOLID

- * Centro Diocesano de Espiritualidad (de lunes a viernes de 8:30 h a 17:00 h).
- * Basílica-Santuario de la Gran Promesa (todos los días de 12:30 h a 22,00 h).
- * Parroquia de San Lorenzo (todos los días de 13:00 h a 19:30 h).



Monasterio de la Inmaculada Concepción (Concepcionistas Franciscanas) adoración perpetua las 24 horas del día

* Parroquia de Santiago Apóstol: Diariamente de 19,30 a 20 horas.

**VIVA JESUS SACRAMENTADO
SEA POR SIEMPRE BENDITO Y ALABADO**

Dios mío, yo creo, adoro, espero y os amo; os pido perdón por los que no creen, no adoran, no esperan, y no os Aman.

CONSEJO DE SECCIÓN: Se celebrará el mes de Octubre el día 29 en nuestra sede a las 20,00 horas

OREMOS POR NUESTROS HERMANOS DIFUNTOS: En este mes: Por ñña. Enedina Velasco. Adoradora del turno 6º San Andrés Apóstol, fallecida el pasado 30 de Junio.

“Yo soy la Resurrección y la vida: El que cree en mí, aunque haya muerto vivirá, y el que está vivo y cree en mí, no morirá para siempre”

Y a cuantos hermanos en la Adoración Nocturna nos han precedido en la señal de la fe, dales Señor, el descanso eterno.

Y brille para ellos la luz perpetua.

Descansen en paz. Amén.

INTENCIONES DEL PAPA para los meses de Septiembre y Octubre de 2024:

Septiembre: Por el clamor de la tierra

“Oremos para que cada uno de nosotros escuche con el corazón el clamor de la Tierra y de las víctimas de las catástrofes naturales y del cambio climático, comprometiéndonos personalmente a cuidar el mundo que habitamos”.

Octubre: Por una misión compartida

El Papa Francisco pide rezar para que la Iglesia “siga apoyando por todos los medios un estilo de vida sinodal, bajo el signo de la corresponsabilidad, promoviendo la participación, la comunión y la misión compartida entre sacerdotes, religiosos y laicos”.

ORACIÓN PARA LA DEVOCIÓN por el Venerable LUIS DE TRELLES Y NOGUEROL.

Padre nuestro que estás en el Cielo. Tú que escogiste al Venerable LUIS DE TRELLES, como laico comprometido en su tiempo y ardiente adorador de la EUCARISTÍA: Dame la gracia de imitarle cumpliendo siempre fielmente con mi compromiso en la adoración del Sacramento y en el servicio a los demás. Dígnate glorificar al Venerable LUIS y concédeme por su intercesión la gracia que humildemente te pido. Así sea.

Padrenuestro, Avemaría y Gloria

ORACIÓN PARA LA DEVOCIÓN por el Venerable ALBERTO CAPELLAN ZUAZO.

Oh Dios, que otorgaste al Venerable Alberto Capellán un singular amor a los misterios de tu Cuerpo y de tu Sangre y el carisma de encontrarte y servirte en los pobres: haz que yo sepa también vivir íntimamente unido a ti, sirviéndote en los más necesitados. Dígnate glorificar a tu siervo Alberto y concédeme por su intercesión el favor que te pido. Amén (petición)

Padrenuestro, Avemaría y Gloria

El próximo día 21 de Septiembre, se celebrará una vigilia preparatoria del 150 aniversario de la Adoración Nocturna, a las 20,30 horas en la catedral de Zamora. Si hay alguien interesado en acudir, comunicarlo para ver la posibilidad de desplazarnos en coches.

VIGILIA DE DIFUNTOS: El día 1 de Noviembre, se celebrará una de las Tres Vigilias Extraordinarias obligatorias: En ella recordaremos a todos nuestros hermanos adoradores que nos han precedido, en la obra de la adoración nocturna y fueron manteniendo muy alto la devoción al Santísimo Sacramento.

Manual: No es necesario llevarlo, pues hay separatas.

Se celebrará a las **21,00 h.** en el Centro de Espiritualidad (capilla del P. Lapuente)

EL SEÑOR ESPERA MUCHO DE NOSOTROS...

Necesitamos renacer con Espíritu vivo y fuerzas renovadas por una FE más viva que revitalice nuestro compromiso de Adoradores Nocturnos.

TEMAS DE REFLEXIÓN

“La salvación viene de nuestro Dios”

Comenzamos un nuevo curso pastoral y lo hacemos preparándonos para vivir el 150 aniversario de la fundación de nuestra asociación, la Adoración Nocturna Española por el venerable Luis de Trelles. Desde su tumba en Zamora queremos descubrir que Jesucristo es nuestro único Salvador. Que postrados ante su Divina Majestad, ofreciendo nuestras vidas con Él, por Él y en Él, colaboramos en la construcción de la civilización del amor. No nos desanimemos por los contratiempos, fracasos, problemas, desórdenes, impiedad... sino renovemos nuestra confianza en Jesucristo, el Bien, Sumo Bien, Todo Bien que nos salva del pecado y de la muerte.

I.- ¿Salvar al hombre de qué? ¿Y salvar para qué?

¿Salvar al hombre de qué? De su limitación, de su finitud, de su dolor, de su angustia por la posesión de una vida que siempre tiene incierta. Salvarle del odio, del resentimiento, de la amargura, del poder de hacer el mal. Salvarle del temor, de la inseguridad, de la incertidumbre de perder lo que ya ha sabido y experimentado un poco lo que es: el gozo del conocimiento, la plenitud de la realización, la admiración de la belleza, la fidelidad y el descanso de la amistad, el éxtasis y la inundación del amor. Salvarle de la amargura de no poder llegar a ser y poseer lo que ansía, teniendo en sí capacidad para ello.

¿Salvarle para qué? Precisamente para el pleno desarrollo de esa capacidad, para la vida sin muerte, para el amor en el que se instalará, para la verdad en la que verá y contemplará la totalidad y cada una de las partes. Hay que salvarle de lo que le encadena y angustia, y hay que salvarle para lo que le da su plenitud de ser. Y aquí está el núcleo central: ¿Qué es lo que le encadena y angustia? ¿Qué es lo que le realiza y da su plenitud?

No voy a entrar en el examen de las grandes filosofías y movimientos, que a lo largo de la historia han ido dando soluciones a este gran problema de salvación en torno al cual giran todos los demás. Os invito sencillamente a reflexionar sobre la salvación que ofrece el mundo y la salvación de Dios. Hablo de “mundo” en el sentido que Cristo utiliza esta palabra, cuando dice que su reino no es de este mundo: criatura de Dios caída bajo el dominio de Satán y que está esperando como con dolores de parto la gloria de su redención. En el mundo estaba, y el mundo fue hecho por Él, y el mundo no le conoció (Jn 1, 10).

Jesucristo no es de este mundo de lo puramente terreno, del poder del más fuerte, del dominio del más astuto, de este mundo de exigencias, de comodidad y placer, del relativismo que no quiere “Un” camino, “Una” verdad y “Una” vida, el mundo de las conductas acomodaticias. Yo me voy y vosotros me buscaréis, y moriréis en vuestro pecado. Adonde yo voy vosotros no podéis venir. Los judíos se decían: ¿Es que se va a suicidar?, pues dice: Adonde yo voy vosotros no podéis ir. Jesús añadió: vosotros sois de abajo, yo soy de arriba. Vosotros sois de este mundo, yo no soy de este mundo (Jn 8, 21-23).

Cristo no es del mundo y tampoco lo son los que quieren seguirle. No te pido que los retires del mundo, sino que los guardes del maligno. No son del mundo, como yo no soy del mundo. Conságralos en la verdad: tu Palabra es verdad. Como tú me has enviado al mundo, yo también los he enviado al mundo (Jn 17, 15-58). Por eso el cristiano no tiene que extrañarse de verse incomprendido, de sentirse hasta ajeno e incluso odiado por los de su propia carne y sangre: Si el mundo os odia, sabed que a mí me ha odiado antes que a vosotros. Si fuerais del mundo, el mundo amaría lo suyo; porque yo al elegiros os he sacado del mundo, por eso os odia el mundo. Acordaos de las palabras que os he dicho: el siervo no es más que su señor. Si a mí me han perseguido, también os perseguirán a vosotros; si han guardado mi palabra, también guardarán la vuestra (Jn 15, 18-19).

Y por este mundo Cristo da su vida, por su salvación, para que renazca a una nueva vida. Impresiona y conmueve, hasta hacer enmudecer, la meditación sincera sobre el Evangelio, tan lleno de humanidad, de historia personal de salvación. Frente a las diversas filosofías de soluciones contradictorias e irreconciliables, en el Evangelio encontramos una persona y una vida que salvan. Late en el Evangelio de Cristo la profundísima fuerza del hombre que anhela la salvación, y brilla la deslumbradora sorpresa de un Dios que la presenta como real. Es el Hijo del Hombre y el Hijo de Dios que habla de la salvación con una visión y una claridad nuevas para el mundo. Antes, nunca se había hablado así ni se volverá a hablar jamás. Porque Dios no ha enviado a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo se salve por él. El que cree en Él, no es condenado; pero el que no cree, ya está condenado, porque no ha creído en el nombre del Hijo único de Dios. Y la condenación está en que vino la luz al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz (Jn 3, 17-19).

II.- Vida del Venerable Luis de Trelles

LA SENDA

La senda de perfección o vía estrecha para conseguir la santidad, término muy utilizado por don Luis, consistía en meditaciones de preparación a la comunión, prolongada por la acción de gracias hecha con amor; y no sólo debían considerarse estas preparaciones y acciones de gracias restringidas a los momentos que precedían o seguían a la comunión sacramental, sino que debían de convertirse en un modo de estar en el mundo, de comportarse en la vida: “Vivir en el mundo sin ser del mundo”. La disposición para la unión con Dios no es el entender del alma, sino la pureza y el amor: adorar a Dios como Él quiere ser adorado; desear lo que Él desea; amar lo que Él ama; hacer lo que Él hace; aborrecer lo que a Él le ofende. La asimilación se inicia en la comunión y luego se expande entre los hermanos para contagiarlos y formar comunidad con Jesús y entre ellos.

Don Luis sintió la vocación, la llamada a la perfección, la llamada a la santidad- “sed perfectos como vuestro Padre celestial es perfecto” (Mt. 5,48), pero dentro del mundo seglar, y encontró su camino de santidad en el amor a Jesucristo, y en la adoración a Jesucristo, y en la meditación a Jesucristo, y en la contemplación del amor infinito de Jesucristo que se nos da todo Él en persona en el Santísimo Sacramento del Altar. El venerable tenía muy claro que la santificación es tarea personal, pero ha de realizarse en el seno de la comunidad. Dejándose llevar por la fuerza del Espíritu de Dios, había comprendido que la única manera eficaz para mejorar y recuperar una fe viva y operante, es decir, con una coherencia de vida, en una sociedad descreída, sin moral e inflada de odio y de rencor, como era el caso en que se encontraba la España de su tiempo, por causas ya explicadas, era unirse a Jesús Eucaristía en su oración al Padre y ofrecerle la comunión frecuente y bien preparada, con meditación de acción de gracias, siguiendo un camino de santidad por la práctica de la caridad con los hermanos.

ROJO PÉREZ, Manuel, El Venerable Luis de Trelles. Breve síntesis de su vida y virtudes. Vigo, 2018. Pág. 58-59

Rvdo. D. Francisco Casas Delgado
Director Espiritual diocesano
Adoración Nocturna Española